
 

    На Ваш исходящий № 183 от 18.09.2020 сообщаем, что Общественный Совет 
МО «Вавожский район»  свою работу проводит в соответствии с ежегодным 
планом работы. 06.02.2020 года на своем заседании Совет принял план 
работы  на  2020 год. Однако, в связи с ограничительными мерами, 
связанными с распространением новой коронавирусной инфекцией часть 
мероприятий провести не удалось. Более того, в текущем году состоялось 
лишь два заседания Общественного Совета: 06.02.2020 года и 16.09.2020 года.  
В феврале 2020 года члены общественного совета кроме утверждения плана 
работы на 2020 год обсудили злободневные вопросы жизни района. 
Наиболее значимые – это: 

- проезд большегрузных автомобилей по центральной улице с. Вавож не 
взирая на запрещающий знак; (вместо знака «Движение запрещено, штраф, 
за который всего 500 рублей будет установлен знак, запрещающий движение 
автомобилей с весом более 6 тонн, штраф за который 5 тысяч рублей) Данный 
вопрос был обсужден на заседании  комиссии по безопасности дорожного 
движения, где и было совместно с ГИБДД принято указанное решение;  

- обустройство лифта в Вавожской ЦРБ (с инициативой также выходил перед 
больницей Общественный Совет; в настоящее время все необходимые 
процедуры завершены, ведутся подготовительные работы. В декабре 2020 
года лифт начнет функционировать. 

   В сентябре 2020 года  обсуждались вопросы: 

- о необходимости строительства служебного жилья для молодых учителей и 
врачей (принято решение обратиться в Администрацию Вавожского района от 
имени Общественного Совета с рекомендацией рассмотреть возможность 
включения расходов на строительство жилья в проект бюджета 2021 года). 

- об оборудовании памятника погибшим жителям с. Вавож во время боя во 
дворе храма в центре села в годы гражданской войны (готовится проект 
памятника и изучается возможность установки его на земельном участке, 
принадлежащем Святоникольскому храму) и т.д. 

  Кроме этого, председателем Общественного Совета Мясниковым И.П. 
совместно с одним из самых активных общественников района Лужбиным 
В.А. прорабатывается проект памятника пограничникам, охранявшим рубежи 
СССР и изыскивается место для его установки. 

  Основной задачей Общественного Совета является оказание помощи  со 
стороны гражданского общества органам власти в создании комфортных 



условий проживания жителей на территории района. Как говорится, если у 
власти «глаз замылился», то на это есть Общественный Совет, который во 
время подскажет и обязательно поможет. Убеждены, что именно так должна 
строиться работа в каждом муниципальном образовании.  

Особое место в работе Общественного Совета занимает вопрос 
патриотического воспитания, где как раз установление памятников, 
посвященных важным историческим событиям, является очень значимым 
моментом. 

 Все заседания Общественного Совета проходят с участием председателя 
Совета депутатов Вавожского района Шишкина А.А. 

  В работе  Общественного Совета 16.09.2020 года принимал участие Глава МО 
«Вавожский район» Овчинников О.П., главный врач Вавожской ЦРБ Винокуров 
В.Г. и исполняющая обязанности начальника РУНО Буркова Е.А. 

Информация о деятельности Совета публикуется на сайте Вавожского района. 

 

Председатель Общественного Совета 

МО «Вавожский район»                                                              Мясников И.П. 

 


